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【日時】 H27.3.21（土）14:00-17:00  【会場】 イオン東海店 1 階 フードコート内  【参加者】 6 名 

第 10 回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

 
【１】 研究交流プラザの利用について 

約 200 名が参加するイベントを考えており，研究交流プラザでの開催を考えているが，土・日

曜日は使用できないとのことでした。土・日曜日にも研究交流プラザを使用できるようにしてほ

しいです。 

 

⇒ 【村長コメント】 

希望者がいるのであれば，対応できないか県と相談したいと思います。 

 

 

【２】 私道の整備について 

自宅付近は，児童も利用していますが，段差がひどく危険な状況です。 

現状では，３～４㎥の砕石を敷くことで段差が解消できると思われますが，村で実施していた

だけないでしょうか。 

 

⇒ 【村長コメント】 

私道を村で工事するのは難しいので，砕石を提供して，支援するという形をとりたいと思い

ます。 

土地の地権者が何人かいるようなので，まずは地権者全員の同意を得て，その旨を書面で提

出してください。その後の申請方法については，担当課で指導するよう伝えておきます。 

また，排水溝部分に鉄板が必要とのことですが，鉄板については個人で負担していただきた

いと思います。 

 

【３】 中学校生活について 

部活動について，先生の異動について等 

 

⇒ 【村長コメント】 

※特にありませんでした。 

 

 

【４】- ①商業施設の魅力づくりについて 

村内に魅力的な商業施設がないと感じています。路線バスが開通したら，買い物客はますま

す村外へ出てしまい，イオンがつぶれてしまわないか心配です。商業施設をもっと魅力的なス

ペースにできないでしょうか。イオンやファーマーズマーケット等に村から働きかけることは

可能ですか。また，幼稚園のバザーで高い収益を上げるなど，主婦の力はすごいと感じている

ので，主婦の力を利用するのもよいのではないかと思います。幼稚園やＰＴＡに声を掛けてみ

てはどうでしょうか。 

 

⇒ 【村長コメント】 

ファーマーズマーケットへは提案しているものの，対応が難しいのが現状です。またイオンへ

村から働きかけることは難しいですが，イベント等も検討しているようですので，期待していき

たいと思います。 

幼稚園やＰＴＡへは声を掛けてみたいと思います。また，今後はリコッティなども活用してい

きたいと考えています。 
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【４】－②特急について 

東海駅に特急が停まらないので不便です。 

 

⇒ 【村長コメント】 

ＪＲに要望はしていますが，利用者が増えないと難しいのが現状です。 

 

 

【４】‐③ 公園整備について 

小さな子どもがいるので，公園へは，なるべく除草剤を使用しないでほしいです。地域のクリ

ーン作戦は，大勢参加していますが，ゴミがないときもあるので，ごみ拾いの日と草取りをする

日に分けてはどうでしょうか。 

 

⇒ 【村長コメント】 

貴重な御意見として伺います。 

 

 

【４】－④ 夕方のチャイムについて 

チャイム音は夕方４時３０分になっていますが，春と秋は５時にしてはどうでしょうか。子ど

もが帰宅時間の基準にしていますが，４時３０分ではまだ明るく，早すぎる感じがします。 

 

⇒ 【村長コメント】 

貴重な御意見として伺います。 

 

【５】大手スーパーへの地元農産物の販売について  

大手スーパーの利用者から，地元の野菜を置いてほしいとの意見が出ています。村から紹介

していただけるとありがたいと思います。 

 

⇒ 【村長コメント】 

地元で販路が拡大できることはよいことなので，農業支援センターにその旨を話しておきた

いと思います。 

 

【６】エコりんの廃止について 

運転免許がないので，エコりんが廃止されると不便です。継続をお願いしたいです。 

また，デマンドタクシーも登録していますが，使用したいと感じる日曜日や祝祭日は運行され

ておらず不便です。 

 

⇒ 【村長コメント】 

エコりんの継続は難しい状況です。 

デマンドタクシーについては，貴重な御意見として伺います。 

 


